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Fo r lì

FO RL Ì
I sindacati Cgil, Cisl e Uil hanno
siglato il protocollo integrativo
aziendale Irst “Dino Amadori”
per il personale delle aree della
ricerca e della tecnostruttura,
per il periodo che va dal 2022 fi-
no al 2025. «Tra le novità più in-
teressanti e rilevanti di questo
nuovo protocollo –sottolineano
le segreterie dei sindacati – e-
merge la stabilizzazione di 41
dipendenti, una nuova modali-
tà di progressione del personale
che prevede oggi chiari e traspa-

Irst, contratto integrativo: stabilizzati 41 dipendenti
renti criteri, il passaggio di fa-
scia per buona parte del perso-
nale da tempo fermo al primo li-
vello e l’impiego della direzione
per un confronto annuale. Inol-
tre si evidenzia il riconoscimen-
to economico di euro 3.000 per
chi ha già ora condizioni tali che
soddisfano i criteri utili per un
doppio passaggio». Per conclu-
dere viene valutato anche il ri-
conoscimento entro il 31 di-
cembre di quest’anno di 1.000
euro per tutti i dipendenti che
rientrano nel contratto. «Una
trattativa lunga, iniziata un an-
no fa – sottolineano le segrete-
rie –, che arriva oggi a conclu-
sione e di cui, pure evidenzian-
do i lati positivi, occorre rimar-
care quanto lavoro sia ancora di
fare».

Siglato dai sindacati
confederali prevede anche
il passaggio di fascia per
buona parte del personale

Siglato dai tre sindacati confederali il protocollo integrativo con l’Irst di Meldola
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FO RL Ì
Lunedì 4 luglio alle 20.45, nel-
l’anfiteatro all’interno del Parco
Bertozzi, in via Sillaro, alla Cava,
è in programma la presentazio-
ne del libro “Franco Rusticali, il
sindaco con la città nel cuore”. Il
volume, pubblicato da Grafika-

Un libro su Franco Rusticali,
sindaco con la città nel cuore

mente Editore, è stato curato da
Mauro Bacciocchi, per tanti anni
al suo fianco in Giunta a Forlì, in
qualità di assessore. L’evento è
organizzato dall’a ssociaz ione
Cava Forever, in collaborazione
con l’editore Grafikamente e con
il patrocinio del Comune di Forlì.
Bacciocchi ha raccolto tantissi-

me testimonianze di persone che
hanno percorso tratti di strada
insieme a Rusticali, nell’a mb it o
delle relazioni famigliari, della
politica, delle istituzioni territo-
riali e della sanità, che fu perRu-
sticali, ancor prima che una pro-
fessione, una vocazione vera e
propria, che lo ha visto cardiolo-
go eccellente e primario all’ospe -
dale di Forlì dal 1981 al 2005. Ne
emerge un ritratto di una perso-
na di grande spessore e umanità,
di un uomo in grado di essere au-
torevole, ma non autoritario, sia

n el l’ambito della professione
medica che in quello politico,
con una grande capacità di valo-
rizzare i propri collaboratori.

Nel corso dell’evento, oltre allo
stesso Bacciocchi, interverranno
Gigi Mattarelli, editore del libro,
Giuseppe Bertolino, presidente
dell’associazione Cava Forever,
Danilo Casadei, ex assessore al-
l’urbanistica nella giunte Rusti-
cali, Ennio Gelosi, ex capo ufficio
stampa del Comune di Forlì e
Sauro Sedioli, ex sindaco di For-
lì.
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Da sinistra, Rusticali e Bacchiocchi

FO RL Ì
Il patrimonio culturale della Ro-
magna “premiato”con una fetta
importante dei 127 milioni di
euro che il ministero della Cul-
tura ha assegnato con i fondi del
Pnrr all’Emilia-Romagna. Di
questi 26 milioni destinati a pro-
getti di valorizzazione, ristrut-
turazione ed efficientamento e-
nergetico di cinema e teatri pub-
blici e privati, ai quali si aggiun-
gono 6 milioni di euro che la Re-

Nuova luce sui cinema
all’Astoria e al Saffi
i fondi di Pnrr e Regione

gione stanzia con due bandi per
la ristrutturazione, il restauro e
l’adeguamento dei teatri e dei
cinema-teatri di proprietà dei
Comuni, e per interventi sul pa-
trimonio architettonico comu-
nale, il che porta la cifra com-
plessiva a 133 milioni di euro.
Andando ancora più in detta-
glio, 13.155.000 euro su un to-
tale di quasi 100 milioni di euro
sono andati a 46 sale teatrali
della regione, e 12.588.000 su
quasi 90 milioni, a 38 cinema.
Questi, i dati regionali: per
quanto riguarda Forlì e il territo-
rio, ne usufruiranno i cinema A-
storiaeSaffi di Forlì, i teatriDie-
go Fabbri e Testori di Forlì, e il
Teatro comunale di Predappio.

«Una bella notizia - ci tiene a
sottolineare Francesco Roma-
nelli, amministratore delegato
della Appennino srl che gestisce
cinema Astoria e Fabbri -. Visto
che il contributo era legato al ri-

Riconversione energetica e proiettori a lampade laser
Lavori anche all’Arena Eliseo di corso della Repubblica

PREMIATA LA CULTURA

La multisala Astoria a Forlì FOTO BLACO
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sparmio dalla riconversione e-
nergetica, abbiamo previsto
l’installazione di pannelli foto-
voltaici per la produzione auto-
noma di energia, e poi proiettori
a lampade laser. Questo è un
passo avanti di particolare enti-
tà perché oltre ai consumi limi-
tati rispetto a quelle tradiziona-
li, le lampade laser non vanno
sostituite, mentre le altre hanno
una vita di 400-600 ore…».

L’intervento ha interessato
anche la climatizzazione delle
sale. «Sì, per cercare di elimina-
re quanto più possibile l’uso del
gas. Sarà un impegno e uno sfor-
zo, per noi e i tecnici che ci af-
fiancano: ma del resto abbiamo
sposato in toto le linee di indiriz-
zo nazionali, rivolte a un rispar-
mio energetico inevitabile, e che
ormai è comunque nello spirito
di tutti». Anche all’Arena Eliseo
di corso della Repubblica «ab-
biamo sostituito le precedenti

con lampade alogene a led. Il fu-
turo va in quella direzione: e vi-
sto il lavoro che facciamo, a noi
spetta dare l’esempio».

La bella notizia è arrivata an-
che per Predappio. «Il nostro
Teatro comunale - afferma deci-
so il sindaco Roberto Canali - è
bello e ospita una stagione inte-
ressante, ma è un po’datato. Noi
non avremmo avuto le risorse
per delle opere di questo gene-
re: con i fondi del Pnrr, circa
200mila euro, riusciremo inve-
ce a realizzare il cappotto della
struttura, la coibentazione del

tetto, a rifare gli infissi». Sempre
in vista del risparmio energeti-
co. «Certo. È pacifico che la dire-
zione tracciata è una sola, or-
mai: e quando abbiamo parteci-
pato al bando abbiamo proprio
voluto dare risposte a questa esi-
genza. Noi amministratori e gli
uffici abbiamo cercato di elabo-
rare soluzioni e idee, con un la-
voro notevole, che è stato in gra-
do però di portarci a presentare
un progetto fondato, in linea
con le soluzioni per i nuovi sce-
nari che il futuro ci presenta».
M. T. I

TEATRO COMUNALE
DI PREDAPPIO

Il sindaco Canali: «Con
circa 200mila euro,
riusciremo a realizzare
il cappotto della struttura,
la coibentazione del tetto,
a rifare gli infissi»


